

PRESENTACION

Setenticinco años de la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica del Perú. La oportunidad resulta sin duda un momento propicio para hacer un alto en el camino y recordar los hechos que han marcado la existencia de esta Facultad. En muchos de estos hechos, la mayoría de nosotros no ha tomado parte, porque la historia de nuestra Casa de Estudios excede en mucho la de nuestras vidas. Y sin embargo, a pesar de que no todos podemos dar testimonio de la fundación y de los años primeros, sí existe en nosotros la comunión de una idea y un mismo espíritu, que da sentido a estos setenticinco años.

La historia de las ideas es, al mismo tiempo, la historia de la humanidad. La obra más grande encuentra siempre su causa eficiente y su motor principal en el pensamiento que supo alojarse en una mente humana. Por razones que desconocemos, algunas ideas reciben la gracia de adquirir vida propia, independiente de sus creadores, y subsisten a pesar del transcurso del tiempo. Cuanto más soporta el embate del tiempo, la idea se vigoriza, crece, multiplica su fuerza creadora.

La idea que dio origen a nuestra Facultad es una de esas que recibieron el don de la pervivencia. Quienes en 1919, al decir de Riva Agüero, supieron creer en lo que otros no creían, quizá jamás imaginaron lo que hoy día es una realidad. Quizá sus proyecciones más entusiastas no contemplaron la posibilidad de que su idea llegara a albergarse en tantos intelectos y se tornara en símbolo de excelencia académica.

Los setenticinco años que celebramos son, fundamentalmente, el triunfo del ingenio y del espíritu humanos. THĒMIS - Revista de Derecho no podía ser ajena a esta conmemoración, como no es ajena a la historia de nuestra Facultad, a la que acompaña ya veintinueve años.

La idea que dio origen a THĒMIS es una de esas que buscan la pervivencia. Esperamos que el presente número, que dedicamos a la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica, sea un paso seguro en esta búsqueda y esté a la altura de las circunstancias.

Junio de 1994

EL COMITE DIRECTIVO